

Gobierno hablará con cafeteros y campesinos, pero sin chantajes

El Gobierno del Presidente, Juan Manuel Santos reconoció que la situación coyuntural del campo no es la más fácil, pero aclaró que única y exclusivamente irá a la mesa de concertación con los campesinos y los productores de café sin que estén de por medio las vías de hecho.

El viceministro de Agricultura, Andrés Felipe García le dijo a Confidencial Colombia que si bien hay problemas como en el Catatumbo en Norte de Santander, lo ideal es explorar soluciones de manera integral y sin ningún tipo de presión.

Aseguró que lamentablemente detrás del anunciado paro cafetero y de las movilizaciones de labriegos hay intereses políticos que coincidentalmente sacan provecho de una situación que el mismo ejecutivo reconoce, es muy difícil. Expresó su malestar porque en su opinión, en algunos sectores, no en todos, están adelantando la época electoral.

“También hay actores que están prestándose para cosas que no son e inclusive son grupos de personas totalmente ajenas al sector agropecuario. Las coyunturas siempre las vamos a tener y el gobierno siempre debe concurrir a enfrentar la situación, pero estas no nos pueden nublar la vista de la tarea que se debe hacer para conjurar líos de mediano y largo plazo”, declaró el señor García.

Precisó que las ayudas de momentáneas por lo general se convierten en recursos perdidos que no contribuyen a desarrollar un campo más competitivo. “A los cafeteros les estamos dando más de un billón de pesos y por eso no entendemos porque los vientos de paro”.

En el lanzamiento de Agroexpo 2013 llevado a cabo en Corferias, el funcionario invitó a los productores y campesinos a trabajar por la competitividad de mediano y largo plazo que finalmente será la que le llevará paz y progreso equitativo a las comunidades rurales.

García fue tajante al decir que el Gobierno no se deja chantajear porque al margen de la complicada situación, el país no puede dejar de lado la institucionalidad con la cual se buscarán ayudas y apoyos que redunden en solución, pero esto, reiteró, solo es posible sin chantajes, sin amenazas o intimidamientos.

“Lo cierto es que los problemas se deben arreglar, pero sin vías de hecho y sin afectar los derechos constitucionales del resto de la población colombiana como se evidenció en el paro cafetero, el asunto es tirar menos piedras y trabajar más”.

De a poco, mejorando

El viceministro de Agricultura, Andrés Felipe García aseguró que la economía campesina de manera paulatina está empezando a mejorar y a mostrar indicadores productivos, sociales y de ingreso mucho más amables sin que estos sean los mejores.

En su criterio, el PIB agropecuario pasó de negativo a positivo y anotó que esto muestra que este tipo de economía ha venido creciendo de manera sistemática en los últimos tres años, sin que ello sea para celebrar. “Hay signos de que el campo está recuperando su vigor. Agregó que es urgente trabajar por mayor competitividad y eficiencia porque si ello no se logra, los TLC castigarán al país en un plazo de cinco años en donde vendría una situación potencialmente difícil.

“Competir no es fácil, pero tampoco imposible, es cuestión de trabajar y hacer lo de Perú y Ecuador que lograron mayor acceso a mercados”, afirmó el Viceministro.

El funcionario manifestó su regocijo por los 100 años del Ministerio de Agricultura los cuales se cumplen este año, los cuales han estado rodeados de múltiples facetas y mucha historia. Aseveró que lo deseable es conmemorar este centenario con un campo, de cara al futuro, cada vez más innovador, más renovado y con mayor acceso a las tecnologías y a la información.

<http://confidencialcolombia.com/es/1/304/7799/Gobierno-hablar%C3%A1-con-cafeteros-y-campesinos-pero-sin-chantajes-Gobierno-campesinos-di%C3%A1logos-cafeteros-Santos.htm>